

Idyllisch gelegen: Lain, Muldain und Zorten.
Bild Marco Hartmann

KULTUR AM PASS

Spannende Tage in Lain,
Muldain und Zorten



Vom 11. bis 13. Oktober finden die ersten Obervazer Kulturtage statt. Durchgeführt und geplant vom Verein Kultur am Pass, ausgetragen in den drei Vazer Dörfern Lain, Muldain und Zorten. Im Jahre 1456 konnte sich Vaz/Obervaz aus der Freiherrschaft loskaufen und wurde eine selbständige Gemeinde. Aus dieser Gemeinde entwickelte sich ein bekannter Ferienort. Dass der Ursprung dieses Tourismusortes aber drei einfachen und sehr schön gelegenen Bauerndörfern zu verdanken ist, davon spricht heute kaum noch jemand. Aus diesem Grund initiierten jetzt Annina Giovanoli und Donat Rischatsch – beide in

der Gemeinde Obervaz aufgewachsen, beide inzwischen weggezogen – gemeinsam die ersten Obervazer Kulturtage. Es soll ein kunstsparten-, sprach- und generationenübergreifendes Fest der Obervazer Kultur werden. Alles steht unter dem Motto der Obervazer, die im 18. und 19. Jahrhundert ihre Heimat verliessen, um in der Fremde ihr Glück zu finden. Ein Kultur-erlebnis, eingebunden in die alpine Bergwelt, verbunden mit dem Fernweh der damaligen Auswanderer. Manch einer fand sein Glück, manch einer kam arm zurück. An verschiedenen Orten in den drei Dörfern Lain, Muldain und Zorten finden Le-

sungen, Konzerte, Ausstellungen, Theater und Dorfrundgänge statt, die in direktem Zusammenhang mit der Auswanderungsgeschichte stehen. Der Auftakt findet am 9. Oktober um 20.30 Uhr im Hotel «Schweizerhof» statt. Das Programm in den Dörfern Lain, Muldain und Zorten beginnt am Freitag, 11. Oktober mit der «Tavolata Avertura». Die Gäste tafeln am langen weissen Tisch, kombiniert mit einem Abendprogramm zur Auswanderungsgeschichte der alpinen Bevölkerung im romanischen Sprachraum.

www.kulturampass.ch



Sicher unterwegs in Chur mit dem Bus.

Pressebild

SICHER UNTERWEGS

An der Veranstaltung «Sicher unterwegs» erwarten Sie Tipps und Tricks zu einer rundum gelungenen und sicheren Reise mit dem Chur Bus. Die kostenlose Veranstaltung wird von Pro Senectute und Chur Bus organisiert und findet am 19. September in Chur statt. Pro Senectute stellt zudem spezielle Gleichgewichtsübungen zur Verbesserung der Balance und Verhinderung von Stürzen vor. Der Kurs findet von 13.30 Uhr bis 16.30 Uhr statt.

Der Treffpunkt ist beim Carparkplatz am Bahnhof Chur (13.30 Uhr) oder direkt in der Alterssiedlung Kantengut (14 Uhr). Anmeldungen sind bis am 9. September bei Pro Senectute am Alexanderplatz oder unter 081 252 75 83 möglich.